

Melissenda Pérez dejó amuleto en su casa

Se la jugó sin rosario

◆ ROY CHINCHILLA U.

roychinchilla@lateja.co.cr

Aunque nadie lo notó anoche, la boxeadora gringa Melissenda Pérez se la jugó en el ring sin uno de sus amuletos.

“Meli”, que se pegó los mecos con Hanna Gabriels, dejó olvidado en su casa un rosario.

“Quedó en mi cuarto, antes de las peleas me lo pongo y ya cuando está a punto de comenzar me lo quité. Lo uso porque me siento protegida”, le dijo a La Teja.

A pesar del gran respaldo que siente cuando tiene cerca el rosario, la lejanía no influyó en la pelea de ayer.

“Yo sé que Dios me está cuidando aun sin él”, afirmó.

Melissenda agregó que el rosario no tiene nada que ver en el resultado de las peleas y que solo lo usa por creencia.

Se dio cuenta de que no lo traía el martes cuando estaba en el aeropuerto. “Dije: ‘ya qué’, la próxima lo voy a echar antes de salir”.

Pese a eso, la deportista todavía tiene un plan b por si le ocurre ese



Melissenda llegó al país el martes en la noche. GRACIELA SOLÍS LT

tipo de cosas.

“Antes de las peleas me persigono y ya, sé que Dios me va a cuidar”, dijo convencida antes de enfrentar a Hanna.

La rival de la tica se hospedó en el hotel Days, en Paseo Colón, y la pasó muy relax esperando el momento de los “cañazos”.

Hanna mientras tanto, se relajó bailando para llegar al estadio puras tejas.

